

El itinerario perfecto de **Mont Tremblant** en Invierno

Nombrado el mejor resort de esquí del Este de Canadá, **Mont Tremblant** es indudablemente una opción excepcional para recomendar a tus pasajeros en busca de una experiencia única en la montaña. A continuación, algunas recomendaciones para crear el itinerario perfecto.



Mont Tremblant cuenta con una extensa oferta de opciones de alojamiento, con más de 1900 habitaciones disponibles. Hay alternativas para todos los gustos y presupuestos, desde hoteles de lujo hasta cómodos departamentos totalmente equipados. A continuación, tres opciones muy recomendables:



ERMITAGE DU LAC

Situado entre dos resplandecientes lagos, es la elección ideal para parejas en busca de una estancia íntima y refinada. El hotel boutique habitaciones y suites con ambiente chic y diseño contemporáneo -muchas de ellas con múltiples habitaciones y cocineta-.



SOMMET DES NEIGES

La opción ideal para familias amantes del esquí, esta propiedad *ski-in ski-out* se encuentra a sólo 50 metros de la góndola panorámica y tiene acceso directo a la Snow School y las pistas. Recibe a sus huéspedes con un espléndido lobby y suites recientemente renovadas, con cocineta y hasta tres dormitorios.



LODGE DE LA MONTAGNE

Una opción más asequible pero igual de recomendable es Lodge de la Montagne, una propiedad *ski-in ski-out* que ofrece comodidad y amenidades en un ambiente rústico de montaña.



ACTIVIDADES IMPERDIBLES

Durante la temporada invernal, **Mont Tremblant** cuenta con una enorme oferta de actividades y entretenimiento para viajeros de todo tipo, desde diversión familiar hasta aventuras en la naturaleza. Aquí sus experiencias imperdibles:





GASTRONOMÍA

En Mont Tremblant, los amantes de la buena mesa encontrarán un sinfín de succulentas propuestas para cada momento del día. A continuación, algunos de los favoritos del resort.



DESAYUNO

1 La Maison de la Crêpe

Este pintoresco restaurante sirve crepas inspiradas en la tradición bretona y europea, así como reconfortantes bebidas y más.

2 Au Grain de Café

Ofrece un gran abanico de bebidas, sándwiches de desayuno, waffles, repostería y bagels, entre muchas otras alternativas.

3 Le Comptoir

Famoso por sus buffets matutinos y sus opciones para todos los gustos.



COMIDA

1 Microbrasserie La Diable:

La combinación ideal entre cervezas artesanales, succulentos platillos y botanas, gran música y ambiente relajado.

2 Pizzatería

Este restaurante sirve pizzas delgadas con una extensa variedad de toppings, calzones y ensaladas para comer allí o para llevar.



COMIDA

3 Yama no Kami

Un acogedor pub japonés con una excelente selección de sushi y especialidades, así como una amplia carta de cocteles y sake.

4 Lucille's

Se especializa en servir las mejores ostras y productos del mar, con preparaciones que cambian diariamente.



CENA

1 A Mano Trattoria

Un pedazo de Italia en Mont Tremblant, recibe a sus comensales con un ambiente cálido y delicias como pasta fresca y pizza hecha a mano.

2 Choux Gras Brasserie

Un restaurante de estilo francés con un menú tradicional que impresiona y sorprende hasta los paladares más exigentes.

3 La Forge Bistro-Bar

Este restaurante cuenta con un interesante concepto dual con un bistro-bar en el primer piso y un steakhouse en el segundo piso.

1 Beavertails & Moozoo Creamery

El mejor sitio para probar las tradicionales BeaverTails, masa frita en forma de cola de castor acompañadas con diversos toppings.

4 La Savoie

Puerta de entrada a los sabores de la región de Saboya, en Francia, sirve fondues, raclettes y carnes a la piedra.

5 Ô Wok

Especializado en gastronomía tailandesa y asiática, ofrece clásicos como dumplings, sopa wonton, pollo General Tao, pad thai y variedad de curris.



TENTEMPÍÉ

Para conocer todas las opciones de viaje, consulta GTM Operadora